

PlantaDoce.

Empresa

Teva ficha talento de Portugal para pilotar su dirección médica en España

La compañía farmacéutica especializada en genéricos, de origen israelí, coloca a José Silva al frente de la dirección médica de la filial española.

A. Escobar
18 jul 2018 - 05:00

Teva ficha talento de Portugal para pilotar su dirección médica en España

Teva ficha talento de Portugal para recomponer su organigrama directivo en España. La compañía farmacéutica de origen israelí, la principal multinacional especializada en el desarrollo, producción y comercialización de productos genéricos, asciende de rango a José Silva para *pilotar* la dirección médica en España y Portugal.

Con este cargo, de nueva creación, Silva ayudará a Teva en España y Portugal en la gestión y desarrollo, el *pipeline*, de los medicamentos que tiene en cartera la compañía farmacéutica. Silva, que es doctor en Medicina por la Universidad de Beira Interior, máster en Ciencias y Salud Pública por la Universidad de Coimbra, fue gerente farmacéutico en el Hospital da Fundação Aurélio Amaro Dinis en Portugal.

Asimismo, el ejecutivo formó parte de la Autoridad Nacional del Medicamento (Infarmed) del sistema nacional de salud portugués y, antes de recalcar en Teva, ostentó la gerencia médica en Portugal de Daiichi-Sankyo, una de las principales compañías farmacéuticas de Japón.

Teva alcanzó unos ingresos de 19.140 millones de euros el año pasado

Teva, que alcanzó unos ingresos de 22.400 millones de dólares (19.140 millones de

PlantaDoce.

euros) en 2017, cuenta con una planta de producción especializada en sólidos orales, situada en Zaragoza. Esta instalación produce 5.000 millones de dosis al año (1.900 millones de cápsulas y 3.100 millones de comprimidos). **La compañía cuenta con una plantilla en España formada por más de 990 trabajadores**, según datos recogidos en su página web.

La multinacional farmacéutica cuenta desde el pasado septiembre con un nuevo consejero delegado, con el nombramiento de Kare Schultz, en sustitución de Yitzhak Peterburg. Schultz ocupó la dirección general de Lundbeck antes de incorporarse a la compañía israelí.

La empresa anunció a finales del año pasado que reducirá su fuerza de trabajo un 25%, con la salida de 14.000 empleados en todo el mundo. En un comunicado emitido por Teva, la empresa informó que prescindirá de varias de sus plantas de fabricación y suspenderá el dividendo de sus acciones ordinarias como parte de un plan de reestructuración bienal con el que pretende mejorar la situación de su negocio y el desempeño financiero del grupo. Con este plan, la firma prevé reducir sus costes en 3.000 millones de dólares (2.535 millones de euros) a finales de 2019.

Moisés Ramírez dejó la dirección legal de Teva en España el pasado enero

No es el único movimiento realizado en los últimos meses en la cúpula directiva de Teva en España. El pasado enero, el director legal de la filial española, Moisés Ramírez, decidió salir voluntariamente del grupo y fichar por GlaxoSmithKline (GSK), donde ocupa el mismo cargo.

Por otra parte, según informó PlantaDoce la semana pasada, **la compañía farmacéutica trasladará su sede de operaciones en Estados Unidos a Parsippany-Troy Hills** (Nueva Jersey) desde North Wales (Pensilvania) para reducir su carga fiscal.